

3月後半の予定		
日	曜	主な行事
17	月	50×4 卒業式予行 避難訓練 職員会
18	火	50×5 ⑤卒業式準備
19	水	卒業式
20	木	春分の日
21	金	50×4 職員会 ③④1, 2年百人一首大会
22	土	
23	日	
24	月	50×5 給食終 2年球技大会 ④学年集会 ⑤大掃除
25	火	修了式・離任式 新入生入学前登校 職員会 研修会
26	水	春季休業日始(~4/6)
R7年度「一学期」の主な予定		
月	日	主な行事
4	7	始業式
4	8	入学式
4	9	給食始
4	10	定期健康診断始 新入生歓迎会
4	17	全国学力・学習状況調査
4	18	保護者会
4	24	1年教育相談始(~30)
5	24	運動会
6	18	期末考査始(~20)
6	25	特支連合宿泊学習(~27)
7	12	学校公開・土曜授業
7	18	一学期終業式
7	21	2年林間学校始(~23)
7	22	教育相談始 (夏季休業中)

☆お知らせ☆

○保護者会 4月18日(金)

14時~ 本校体育館にて

→令和7年度最初の保護者会です。
詳細は、後日お知らせいたします。
よろしくお願いいたします。

○土曜授業日について

令和7年度の土曜授業日(行事日)は、すべて半日(午前授業)ではなく、給食ありで月曜日が振替休業日になります。

▶学校公開・土曜授業

7/12 9/6 2/7

▶運動会 5/24

▶文化祭(合唱コン) 10/25

○1学年「1年生を終えて」

1年間、教育活動へのご協力ありがとうございました。生徒たちにとって大きな変化のある年となりました。

成長した面もありませんが、課題も多く見つかりました。保護者の皆様にはご心配をおかけしています。日々の授業の大切さを改めて考え、勉強に対する意識を高められるような2年生になってほしいと思います。2年後の入試前に慌てることのないよう、ルール・きまりを守ることを、提出物の期限を守ることを、家庭学習の習慣をつけること、時間を守ることなど「当たり前」のことを当たり前でできる力を身につけられるよう声をかけてきました。学校の働きかけだけでは限界がありますが、ご家庭と同じ方向で協力していけると必ず生徒たちの成長につながると信じています。

生徒会や委員会活動で活躍していた生徒たち、お手伝いを率先してくれた生徒たちの存在が1学年の大きな支えとなっています。来年度、五中を支える大きな存在となってくださることを大変楽しみにしています。引き続き、ご協力のほどよろしくお願い致します。

◇2学年「2年生を終えて」

あつという間に1年間終えることができました。この1年間、保護者の皆様から支えられ、生徒の協力があって、学年全体が成長することができました。本当にご協力、ご支援ありがとうございました。

3/11(火)保護者会にはたくさんの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。学年の締めくくりとして成果と課題をお伝えしました。来年度の三者面談の予定も保護者会資料に掲載しておりますのでご確認ください。

1か月後は、3年生になります。この1年間、伝統ある小岩第五中学校の3年生にふさわしい生徒に育つように指導してきました。「きちんとやりきる」の学年目標のもと、たくさんの行事を最後まで取り組み切ることで大きな成長を見せてくれました。あやふやな敬語を使っていた生徒も職場体験を通して社会や受験に通ずる敬語を使うようになっていきます。来年度はこれで満足することなく、「さらに上へ」の意識で最後の進路決定、卒業式まで指導を積み重ねていきたいと思います。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

生徒の皆さんは2週間程度の短い休みですが、少しでも成長した姿で戻ってきてくれることを期待しています。

○3学年「ご卒業おめでとうございます」

卒業式まで後2日となりました。この学年の仲間と過ごす時間もわずかです。小岩五中生として、残りの時間を大切にしたいと思えます。卒業式は、中学校3年間の成長した姿を見せる場でもあり、皆さんに関わっていただいた方々に感謝をする場でもあり、そして9年間の義務教育の修了の場でもあります。今までのことを振り返りながら、式場にいる皆さんが感動できる卒業式にしましょう。

さて、義務教育を終えるということは、ここから先は様々なことを自分で選択し、自分で学んでいくことが必要になります。何を学ぶかは、将来自分がどのようなことをしたいのか、どのような生き方をしたいのかで変わってきます。まだ、難しいことかもしれませんが、3年後、自分がどのように生きていきたいのかをみつけられるように、折に触れ考えてください。また、今後の生活は、中学校の生活が土台で成り立ちます。中学校で学んだこと(中学で失敗したことを高校で活かすことも学んだこととなります)を忘れず、皆さんの未来がより豊かになることを祈っています。

最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。3年前と比べると、心も体も一人一人が自分のペースで成長をしました。3年間、教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございました。お子様のさらなる飛躍を3学年一同願っております。

☆特別支援学級・6組「胸を張って、自分らしく」

この1年間、特別支援学級の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。生徒の成長を多く感じ、この1年を無事終えることができたのも保護者の皆様の支えがあったからだと思えます。改めて感謝申し上げます。先日、6組の「3年生を送る会」を行いました。1, 2年生は3年生に楽しんでもらおうと一生懸命準備をしました。笑いあり、涙ありの会となり、心の底から感動しました。想いを伝える瞬間というのはとても素敵だなと感じました。

3年生はいよいよ中学校生活最後の行事となる「卒業式」が目前にせまってきました。6組で培ってきた力や多くの人に支えられてきた感謝の気持ちを「はい!」という呼名の返事に込めてほしいと思います。そして「胸を張って、自分らしく」卒業する姿勢を1, 2年生に見せてほしいと思います。

2年生は最上級生に、1年生は先輩となります。3年生が立派に卒業していく姿を目に焼きつけ、これからは自分たちが6組を引っ張っていく、支えていくという自覚をもって1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。